
Bab Iii Metode Penelitian 3

PERAN PIMPINAN PTKIS

MANAJEMEN PEMBELAJARAN DALAM UPAYA MEMUTUS MATA RANTAI PENYEBARAN COVID-19

Dalam Implementasi Kebijakan Kurikulum Berbasis KKNi Menuju Akuntabilitas Perguruan Tinggi

(Studi di PTKIS Wilayah II Jawa Barat dan Banten)

Skripsi Sarjana Kependidikan: Pendekatan Kuantitatif dan Kualitatif

Aplikasi Metodologi Penelitian

METODOLOGI PENELITIAN MODEL PRAKATIS

Dilengkapi dengan Perbandingan Perhitungan Manual & SPSS

Metode Penelitian dan Analisis Data Comprehensive

Metode Penelitian Sistem 3x Baca

Analisis Produktivitas Finansial dan Sosial pada Perbankan Syariah di Indonesia

BUKU AJAR PENGEMBANGAN KOMPETENSI PENULISAN ILMIAH

Menjadi Manusia Pembelajaran

Penggunaan Face Recognition untuk akses ruangan

METODOLOGI PENELITIAN

Sekolah Tinggi Teologi Ekumene

Metode Penelitian Dan Pengolahan Data Untuk Pengambilan Keputusan Pada Perusahaan

Desain Penelitian Bisnis: Pendekatan Kuantitatif

Super Lengkap Pelajaran 6 In 1 SMA IPA Kelas 10, 11, & 12

METODE PENELITIAN SOSIAL TEORI DAN APLIKASI

Metodologi Penelitian

Ringkasan Materi dan Kumpulan Rumus Lengkap

Metodologi Penelitian Kuantitatif, Kualitatif dan Kombinasi

Bahasa Indonesia untuk Perguruan Tinggi

Pendekatan Kuantitatif dan Kualitatif

Buku Siswa Sosiologi SMA/MA Kelas 10

METODE PENELITIAN HUKUM TEORI DAN PRAKTEK

Trik Membuat Skripsi & Statistik dengan Word dan SPSS

Panduan Penulisan Protokol dan Laporan Hasil Penelitian

Pedoman Penulisan Karya Tulis Ilmiah (KTI) Fakultas Kedokteran UMI Makassar

PENULISAN KARYA ILMIAH (SKRIPSI) : Suatu Pedoman

PENGEMBANGAN MODUL PEMBELAJARAN ALJABAR ELEMENTER DI PROGRAM STUDI TADRIS MATEMATIKA IAIN BENGKULU

(Studi pada Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI) Fakultas Tarbiyah IAILM Suryalaya KOPERTAIS Wilayah II Jawa Barat)

Pengantar Metodologi Penelitian Sosial + Plus

Optimasi Pembangkit Listrik Hidro-Termal Dengan Menggunakan Metode Gradien Orde Dua

SEDERHANA, RINGKAS, PADAT DAN MUDAH DIPAHAMI

PENELITIAN TINDAKAN KELAS Panduan bagi Pembelajar Bahasa

3 in 1 Solusi Cerdas BBM SMA/MA Kelas 1, 2, & 3

Metode Penelitian Administrasi

Downloaded from hl.uconnect.hl.u.edu.vn
by guest

Bab Iii Metode Penelitian 3

ALIJAH MARKS

PERAN PIMPINAN PTKIS CV. Social Politic Genius (SIGn)

Buku ini membantu mahasiswa tingkat akhir menyusun skripsi dengan mudah dan cepat memanfaatkan dua software penting, yaitu MS Word dan SPSS. Pembahasan yang dikupas antara lain:

- Pengaturan paragraf, numbering, daftar pustaka.
 - Penulisan footer dan kutipan.
 - Sistem penomoran pada skripsi.
 - Perancangan tabel.
 - Pengenalan SPSS.
 - Pengolahan statistik deskriptif memanfaatkan SPSS.
 - Uji Kolmogorov-Smirnov, Ramsey Test.
 - Statistik Inferensial Non Parametrik.
 - Statistik Inferensial Parametrik.
- Melalui materi yang disajikan, diharapkan proses penulisan skripsi menjadi lebih cepat, mudah, dan praktis.

Beberapa file latihan SPSS yang dibahas di dalam buku dapat diunduh di alamat www.thinkjubilee.com/download/.

MANAJEMEN PEMBELAJARAN DALAM UPAYA MEMUTUS MATA RANTAI PENYEBARAN COVID-19 uwais inspirasi indonesia

Buku Metodologi Penelitian Kebidanan terdiri atas 2 bagian yaitu Bagian I tentang Topik-topik yang Mendasari Penelitian dan Bagian II tentang Panduan Penulisan Protokol dan Laporan Hasil Penelitian. Bagian I berisi 10 bab yaitu Ilmu Pengetahuan dan Metodologi Penelitian, Perkembangan Kebidanan dan Kebutuhan Penelitian, Metode Penelitian Kualitatif dan Kuantitatif Kebidanan, Benang Merah dalam Protokol dan Laporan Hasil Penelitian, Jenis-jenis Desain Penelitian, Populasi dan Sampel, Pengumpulan Data, Pengolahan dan Analisa Data, Penilaian Hasil Penelitian, dan Inferensi Penyebab Masalah. Bagian II berisi panduan penulisan

protocol dan laporan hasil penelitian untuk D-3 Kebidanan, Skripsi untuk D-4 Kebidanan atau S-1 Kesmas dengan Peminatan Kebidanan dan Karya Ilmiah Magister untuk S-2 Kesmas Peminatan Kespro atau S-2 Kebidanan.

Dalam Implementasi Kebijakan Kurikulum Berbasis KKNi Menuju Akuntabilitas Perguruan Tinggi Penerbit Lakeisha

Berangkat dari pengalaman mengajar di kelas pada saat kuliah Metodologi Penelitian khususnya, selalu saja kekurangan waktu untuk menjelaskan materi kuliah yang bersangkutan, sementara disisi lain masih banyak materi yang harus disampaikan kepada mahasiswa, sehingga akhirnya dosen harus memilih apakah memilih materi yang disampaikan sedikit tetapi mahasiswa memahami semua yang disampaikan, atau memilih menyampaikan semua materi, tetapi konsekuensinya mungkin banyak mahasiswa yang tidak faham. Untuk itu adanya Buku Ajar ini sedikit dapat membantu dosen dan mahasiswa untuk menemukan jalan tengah, artinya tidak semua materi harus disampaikan dikelas, bagian dari materi yang kira-kira bisa difahami oleh mahasiswa hanya dengan membaca sendiri, maka dapat hanya dengan membaca di Buku Ajar ini, dengan demikian semua materi yang sudah direncanakan oleh dosen di 14 kali pertemuan per semester tersebut dapat disampaikan semua dengan tuntas. Sebagai pengayaan tambahan maka di kelas, perlu dibuka “ruang” diskusi bagi mahasiswa yang belum faham setelah membaca Buku Ajar ini. Buku Ajar ini coba penulis tuliskan dengan menggunakan Bahasa “kampung” tujuannya adalah agar apa yang ditulis dalam buku ini mudah difahami oleh siapa saja. Disamping itu berbagai materi yang ditulis dalam Buku Ajar ini adalah kombinasi teori dan praktik, sehingga isi

buku ini lebih mengarah kepada pragmatis, khususnya dalam konteks penelitian akademik (Skripsi, Tesis dan Disertasi). Akhir kata, karena keterbatasan pengetahuan dan wawasan serta pengalaman penulis, khususnya dalam bidang ilmu Metodologi Penelitian, maka buku ini tentu masih jauh dari sempurna seperti kata pepatah tiada gading yang tak retak, untuk itu segala kritik dan saran yang konstruktif dari para pembaca sangatlah penulis diharapkan guna penyempurnaan buku ini dimasa yang akan datang. Pontianak, Desember 2019 Penulis

(Studi di PTKIS Wilayah II Jawa Barat dan Banten) Unimma Press

Buku Metodologi Penelitian ini penulis sajikan dalam bentuk yang sederhana, yaitu membahas tentang komponen-komponen penelitian yang sangat diperlukan dalam melakukan penelitian mulai dari penentuan masalah, perumusan masalah, desain penelitian, kajian pustaka dan kerangka konseptual, hipotesis reliabilitas dan validitas, pengumpulan data, teknik sampling sampai dengan analisis data baik kualitatif maupun kuantitatif. Kelebihan buku ini dilengkapi dengan contoh pengolahan data menggunakan Excel, SPSS dan E-views

Skripsi Sarjana Kependidikan: Pendekatan Kuantitatif dan Kualitatif Pusat Penelitian Dan Penerbitan Lembaga Penelitian Dan Pengabdian Kepada Masyarakat UIN Sunan Gunung Djati Bandung

7 Alasan Kamu Harus Membeli Buku persembahan dari Penerbit Bintang Wahyu ini: 1. Materi dijabarkan secara sistematis sehingga sangat mudah dipahami siswa 2. Dilengkapi kumpulan rumus praktis yang dapat memudahkan kamu menghafal dengan cepat 3. Adanya tips dan trik menyelesaikan soal secara tepat

dan benar 4. Tips cara mudah menghafal materi-materi hafalan seperti biologi dan kimia. 5. Dilengkapi dengan soal dan pembahasan ulangan harian, ujian semester 1 dan 2, ujian nasional, SBMPTN, SIMAK UI, & UM UGM 6. Plus paket prediksi ujian nasional (UN) dan SBMPTN sehingga kamu dapat mengukur kemampuan sebelum ujian yang sesungguhnya 7. Disertai dengan kumpulan komik lucu yang membuat kamu semangat dalam belajar.. -BintangWahyu-

Aplikasi Metodologi Penelitian Martina publisher

Penelitian ini, dilatar belakangi oleh masalah yang paling krusial dalam kebijakan, yaitu pada tahap implementasi, karena selalu ada kesenjangan antara isi kebijakan dan lingkungan dimana kebijakan diimplementasikan. Masalah implementasi kebijakan kurikulum berbasis Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia (KKNI) di Pendidikan Tinggi Keagamaan Islam Swasta (PTKIS) yaitu: pertama Ketidak sesuaian antara Permendikbud Nomor 73 tahun 2013 dengan dokumen Kurikulum yang disusun PTKIS. Kedua, ketidak sesuaian antara Permendikbud Nomor 73 tahun 2013 dengan praktek pembelajaran yang dilaksanakan, dan ketiga, output yang dihasilkan oleh PTKIS. Peran pimpinan PTKIS menentukan besar kecilnya tingkat kesenjangan tersebut. Oleh karena itu, penelitian ini difokuskan pada peran dan kinerja pimpinan PTKIS. Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji: langkah-langkah pimpinan PTKIS dalam implemetasi kurikulum berbasis KKNI, faktor-faktor yang memengaruhi implemetasi kurikulum Pendidikan Tinggi berbasis KKNI; dampak implemetasi kurikulum berbasis Kurikulum Berbasis KKNI. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan melalui wawancara; observasi, dan dokumentasi. Keabsahan data

menggunakan teknik triangulasi. Hasil penelitian ini menunjukan bahwa; Peran delapan ketua program studi Pendidikan Agama Islam belum optimal memerankan fungsinya sebagai penentu arah, wakil juru bicara, komunikator, mediator, dan integrator. Implementasi kebijakan Kurikulum Pendidikan Tinggi Berbasis KKNI di delapan program studi Pendidikan Agama Islam, belum efektif, masih kurangnya sumber daya, waktu, etos kampus, dukungan pengetahuan, minat dan sikap profesional. Dampak pengetahuan belum memperlihatkan kesesuaian antara apa yang ditawarkan oleh kebijakan dengan apa yang dibutuhkan. Belum adanya kesesuaian antara tugas yang disyaratkan oleh kebijakan dengan kemampuan organisasi pelaksana. Kesesuaian antara syarat yang diputuskan untuk memperoleh output program dengan apa yang dapat dilakukan oleh kelompok sasaran program. Adapun dampak output perolehan rata-rata Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) mahasiswa masih rendah. Nilai akreditasi di delapan program studi Pendidikan Agama Islam, masih rendah, belum mencapai kategori Unggul. Dengan demikian kinerja program studi belum akuntabel. Penelitian ini merokomendasikan; Pertama; perlu peningkatan wawasan pengetahuan, keahlian ketua program Studi. Kedua, Ketua Program Studi selalu melakukan komunikasi internal, maupun eksternal; Ketiga, penelitian ini, dapat dijadikan acuan bagi para peneliti-peneliti selanjutnya dalam rangka perbaikan kedepan, apabila metodologi dan temuan penelitian ini dinilai kredibel dan relevan, maka dapat dimanfaatkan sebagai referensi dalam meneliti kasus sejenis pada lembaga lainnya.

METODOLOGI PENELITIAN MODEL PRAKATIS Aeng Muhidin
Skripsi Sarjana Kependidikan: Pendekatan Kuantitatif dan

Kualitatif Pendekatan Kuantitatif dan Kualitatif Aeng Muhidin
Dilengkapi dengan Perbandingan Perhitungan Manual & SPSS Syiah Kuala University Press

Ilmu pengetahuan laksana seekor burung, agar tidak terbang jauh maka ilmu harus diikat dalam sebuah tulisan atau menjadi buku. Filosofi inilah yang menginspirasi penulis untuk menulis buku ini. Menulis sesungguhnya pekerjaan mudah, akan tetapi memulainya tidak gampang. Kendala umum dihadapi mahasiswa ketika membuat tugas akhir seperti Tesis dihadapkan kepada "bagaimana untuk memulai menulis tesis?". Beranjak dari persoalan tersebut, penulis tertarik menyusun buku sederhana ini, untuk dapat memberi guidance serta membantulah mahasiswa menerobos kendala dalam memulai menulis. Kekeliruan dasar yang banyak terjadi memulai penulisan adalah, selalu didahului dengan menentukan judul. Sejatinnya mengidentifikasi masalah terlebih dahulu, dan merumuskan masalah dengan baik, baru kemudian mendapatkan topik penelitian yang dirumuskan sebagai judul. Kemampuan mengidentifikasi masalah penelitian menjadi modal dasar untuk memudahkan penulisan selanjutnya. *Metode Penelitian dan Analisis Data Comprehensive* PT Kanisius
 Pengarang : Fatrima Santri Syafri, Buku ini membahas bagaimana proses pengembangan modul aljabar elementer ini menggunakan pengembangan model 4-D dimana penelitian ini dilakukan empat tahap yakni tahap define (Pendefinisian), design (perancangan), develop (pengembangan) dan disseminate (penyebaran). Pengembangan modul ini menghasilkan sebuah modul yang valid, praktis dan efektif dengan dibuktikan bahwa penilaian para ahli telah menyatakan modul ini telah valid dan baik dengan beberapa revisi kecil. Pernyataan ini juga didukung oleh aktivitas

mahasiswa, hasil belajar yang baik serta respon mahasiswa terhadap modul aljabar elementer dengan kategori baik
Metode Penelitian Sistem 3x Baca Penerbit Lakeisha
 buku ini disusun untuk memberikan materi yang lengkap mata kuliah metodologi penelitian bagi mahasiswa kesehatan dan keperawatan yang meliputi tentang konsep dan prinsip penelitian, prosedur dan tatacara melakukan penelitian, sumber-sumber masalah penelitian keperawatan, pengumpulan data dan pengembangan alat ukur, teknik analisis data, penyusunan proposal penelitian, etika penelitian, serta penulisan laporan penelitian.

Analisis Produktivitas Finansial dan Sosial pada Perbankan Syariah di Indonesia PUSAT PENELITIAN DAN PENERBITAN UIN SGD BANDUNG

Buku ini merupakan simbol semangat intelektual dalam mengkaji tentang metode penelitian dan analisis data comprehensive yang terbit pada tahun 2021. Kontributor dari buku ini adalah para peneliti dan dosen dari berbagai kampus di Indonesia. Mereka memiliki latar belakang pendidikan yang berbeda. Penulisan buku ini dilandasi atas pentingnya update metode dan analisis penelitian yang komprehensif untuk melakukan kegiatan penelitian. Buku ini terdiri dari 17 artikel yang dimasukkan ke dalam 17 bab di dalam buku ini. Upaya penyusunan buku ini dilakukan untuk mendokumentasikan karya-karya yang dihasilkan para penulis sehingga dapat bermanfaat bagi pembaca secara lebih luas
BUKU AJAR PENGEMBANGAN KOMPETENSI PENULISAN ILMIAH
 Zifatama Jawara
 Pembahasan materi dalam buku ini diawali dengan masalah

penelitian, sumber masalah, kajian teori, variabel, jenis variabel, teknik pengumpulan data, populasi, sampel, dan analisis data. Materi yang di bahas dalam buku ini merupakan ringkasan dari pengetahuan secara teori, pendapat para pakar serta pengalaman para pakar di bidang metodologi. Pembahasan buku ini juga di dasarkan pengalaman penulis mengampu mata kuliah berkaitan dengan metode penelitian yang semuanya disajikan dalam bentuk bahasa yang sederhana agar mudah dipahami.

Menjadi Manusia Pembelajaran Media Sains Indonesia

Book chapter ini merupakan karya anak bangsa, yang ditulis secara kolaboratif oleh para akademisi dari berbagai perguruan tinggi keolahragaan nasional dan para praktisi bidang keolahragaan nasional. Pelaksanaan acara dan penyusunan book chapter ini merupakan suatu upaya untuk senantiasa melakukan “silaturahmi gagasan” dari berbagai civitas akademika seluruh Indonesia. Silaturahmi ini sebagai ikhtiar untuk mengembangkan substansi keilmuan dalam bidang olahraga. Dalam book chapter ini, kami memilah gagasan yang dikirim dalam beberapa tema sebagai berikut. (1) Pengantar Penelitian, (2) Proses Penelitian, (3) Pertanyaan dan Tujuan Penelitian, (4) Literatur Dalam Penelitian, (5) Teori, Konsep dan Variabel, (6) Pengumpulan Data, (7) Analisis Data, (8) Menulis Laporan Penelitian, (9) Penelitian Tindakan Kelas, (10) Penelitian Eksperimen, (11) Penelitian Deskriptif, (12) Penelitian dan Pengembangan, (13) Bibliometrik.

Penggunaan Face Recognition untuk akses ruangan

SCOPINDO MEDIA PUSTAKA

Penulis skripsi bagi seorang mahasiswa merupakan suatu kewajiban yang harus dijalani apabila ia ingin menyelesaikan studinya. Untuk itu ia harus memiliki bekal pengetahuan dan

kemampuan untuk meng-organisasikan kemampuannya itu ke dalam pokok-pokok pikiran yang dituangkan dalam bentuk karya ilmiah. Selain berbekal pengetahuan dan kemampuan, mahasiswa harus memahami teknik menyusun skripsi, sehingga ia akan memperoleh kemudahan dalam menyelesaikan tugas akhir yang dikerjakannya. Sehubungan dengan hal tersebut di atas, maka disusunlah buku Penulisan Karya Ilmiah (Skripsi) : Suatu Pedoman yang berisikan seluk beluk skripsi sampai pada teknik penulisannya. Harapan penulis, buku yang sederhana ini mampu memberi pedoman dan tuntutan bagi mahasiswa di dalam menyusun skripsi. Pada kesempatan ini kami juga menyampaikan terima kasih kepada pihak Penerbit Lakeisha yang telah berkenan menerbitkan buku ini.

METODOLOGI PENELITIAN Deepublish

Buku ini memberikan bahasan yang cukup lengkap mengenai desain (metode) penelitian kuantitatif dan aplikasinya dalam bidang bisnis. Penulisan buku ini juga telah diupayakan sesuai dengan langkah-langkah sistematis metode ilmiah, sehingga akan lebih mudah untuk dipahami secara konseptual dan dapat diterapkan dalam kancah penelitian yang sesungguhnya. Buku ini membahas: Bab 1 Hakikat Penelitian Bab 2 Pengertian dan Tujuan Penelitian Bab 3 Teori dan Hipotesis Bab 4 Desain Penelitian Bab 5 Permasalahan Penelitian Bab 6 Mengkaji Pustaka Bab 7 Pengukuran Variabel Bab 8 Instrumen Penelitian Bab 9 Sampel dan Teknik Pengumpulan Data Bab 10 Teknik Analisis Data dan Menginterpretasikan Hasil Penelitian Bab 11 Simpulan dan Keterbatasan dalam Riset Bab 12 Menyusun Proposal Penelitian Bab 13 Menyusun Laporan Penelitian
Sekolah Tinggi Teologi Ekumene umsu press

Metode penelitian merupakan dasar ilmiah untuk memperoleh data dan jawaban terhadap berbagai pertanyaan penting sebagai subjek riset. Pada sisi lain, metode penelitian kuantitatif dalam riset ilmiah terus berkembang serta mendapat posisi penting dalam dunai riset ilmiah di Indonesia baik riset sosial/sosiologi, ekonomi, dan politik. Fokus penulisan buku ini dimaksudkan untuk membantu para mahasiswa, lembaga riset, dan pusat studi, serta khalayak umum manakala akan melakukan penelitian kuantitatif dengan menggunakan uji statistik yang sesuai dengan permasalahan serta dalam menerjemahkan output dan SPSS. Buku teks utama ini menyajikan secara terstruktur, mulai dari membuat judul penelitian hingga uji statistik yang cocok atau sesuai dengan permasalahan utama, serta dilengkapi pula dengan perbandingan perhitungan manual dan SPSS. Buku persembahan penerbit PrenadaMediaGroup *Metode Penelitian Dan Pengolahan Data Untuk Pengambilan Keputusan Pada Perusahaan* Tanjungpura University Press Skripsi menurut Kamus Besar Bahasa Indonesia (KBBI) adalah “karangan ilmiah yang wajib ditulis oleh mahasiswa sebagai bagian dari persyaratan akhir pendidikan akademisnya”. Skripsi disusun menurut kaidah keilmuan dan ditulis berdasarkan kaidah Bahasa Indonesia yang baik dan benar, di bawah pengawasan dan arahan dari dosen pembimbing. Setelah mempelajari mata kuliah ini, mahasiswa diharapkan mampu mengembangkan pembelajaran seminar pengajaran, proposal dan prosedur penyusunan penelitian, menjelaskan struktur dan sistematika penulisan proposal penelitian, judul penelitian, refleksi dan evaluasi terhadap proposal penelitian. Secara spesifik, buku ini terdiri atas empat bab, yakni (1) mempelajari skripsi (2)

mengerjakan skripsi mudah, (3) sistematika proposal/skripsi, (4) panduan proposal/skripsi, (5) persiapan mahasiswa.

Desain Penelitian Bisnis: Pendekatan Kuantitatif Skripsi

Sarjana Kependidikan: Pendekatan Kuantitatif dan Kualitatif Pendekatan Kuantitatif dan Kualitatif

Buku ini merupakan buku siswa yang dipersiapkan dalam rangka Implementasi Kurikulum 2013. Buku siswa ini disusun dan ditelaah oleh berbagai pihak di bawah koordinasi Penerbit Grasindo. Buku ini merupakan dokumen hidup yang senantiasa diperbaiki, diperbaharui, dan dimutakhirkan sesuai dengan dinamika kebutuhan dan perubahan zaman.

Super Lengkap Pelajaran 6 In 1 SMA IPA Kelas 10, 11, & 12 LovRinz Publishing

Dalam PKB akan dibahas mengenai pengembangan diri guru yaitu diklat dan kegiatan kolektif guru, persyaratan publikasi ilmiah; guru sebagai pemateri dalam forum ilmiah sampai dengan karya ilmiah yang guru buat selama berinteraksi dengan siswanya. Ada beberapa BAB yang membahas apa saja yang bisa dinilai dan beberapa angka kreditnya, serta dari sini guru bisa mensiasati mana saja yang bisa digunakan untuk kenaikan pangkatnya. Ada beberapa lampiran contoh secara untuk penelitian tindakan kelas dan lembar penilaian sederhana cara menilai sebuah karya ilmiah bisa dinyatakan lolos untuk kenaikan pangkat. Buku ini berisi tentang Jabatan fungsional guru dan angka kreditnya, Best practice, Pengembangan keprofesian, Karya tulis ilmiah, Model, Media, Strategi, Metode dan Pendekatan pembelajaran, Dsb.

METODE PENELITIAN SOSIAL TEORI DAN APLIKASI PT.

RajaGrafindo Persada

Buku ini diterbitkan untuk membantu mahasiswa dalam menyusun skripsi. Juga berguna untuk dosen dalam pembimbingan skripsi. Berbeda dari buku metode penelitian atau pedoman penulisan skripsi yang ada, penulisan buku ini menggunakan pendekatan proses dan chapter by chapter. Kedua pendekatan itu dipilih, karena diperkirakan dapat membantu

mahasiswa menerapkan pengetahuan tentang metodologi penelitian ke dalam penyusunan bab-bab skripsi. Ada empat jenis metode penelitian yang dibahas dalam buku ini, tiga diantaranya pendekatan kuantitatif (korelasional, eksperimen, dan survey) dan satu pendekatan kualitatif (grounded theory).